

# 実り多き夏休みのために

夏休み期間

小学校・中学校 / 7月28日(火)～8月23日(日) 弟子屈高校 / 7月28日(火)～8月20日(木)

- ▶外出するときには、帰宅時間や行き先を保護者に必ず伝えましょう。
- ▶学校で禁止されている場所(ゲームセンターやカラオケボックスなど)は、出入りをしないようにしましょう。(補導対象になります)
- ▶立ち入り禁止区域など、危険な場所には行かないようにしましょう。
- ▶帰宅時間を守りましょう。(小学校・中学校・高校で異なります)
- ▶小中学生のみでのキャンプ・外泊は禁止です。
- ▶学習にも計画的に取り組み、苦手な範囲を復習しましょう

命を大切にしよう  
生活のリズムを守ろう  
非行を起こさないようにしよう  
事故には十分に注意しよう

## 町民の皆さんへ

子どもたちが待ちに待っていた夏休みがいよいよ始まります。長期の休みでは、解放感から不規則な生活になったり、さまざまな誘惑に乗ってしまったり、不適切な行為に走る恐れがあります。また、活動の範囲が広がるため、事件・事故に巻き込まれる可能性も高まります。子どもたちには、この夏休みを楽しく、安全で実り多きものにしてもらいたい、地域の一員として自立的に生活し、人と人との絆を強めていってほしいと願っています。町民の皆さんには、見守りの輪を広げ、時には叱咤(しった)激励していただけるとありがたいと思います。地域の子供たちに関心を持っていただき、ご協力いただけるよう、よろしく申し上げます。

弟子屈町生徒指導連絡協議会・町教育委員会

町・弟子屈防犯協会・川湯防犯協会・弟子屈町少年補導員連絡協議会  
弟子屈警察署 ☎ 4 8 2 - 2 1 1 0 川湯駐在所 ☎ 4 8 3 - 2 1 5 1

弟子屈小学校 ☎ 4 8 2 - 2 0 4 4 川湯小学校 ☎ 4 8 3 - 2 0 4 1 和琴小学校 ☎ 4 8 4 - 2 0 6 1  
美留和小学校 ☎ 4 8 2 - 1 0 9 7 奥春別小学校 ☎ 4 8 2 - 4 8 1 9 弟子屈中学校 ☎ 4 8 2 - 2 0 7 1  
川湯中学校 ☎ 4 8 3 - 2 3 3 7 弟子屈高校 ☎ 4 8 2 - 2 2 3 7

## 生徒指導連絡協議会便り

7月1日 No. 4

### 「大きな耳、小さな口、優しい目」

(NHKドラマ「フルスイング」より)

弟子屈町生徒指導連絡協議会

会長 杉山 稔(弟子屈中学校長)

記録的な暴風雪が残した雪が弟子屈の大地に豊かな恵みをもたらす清らかな水に変えるなど、自然の奥深さを感じずにはいられない季節となりました。皆さまには、日頃から本町の児童生徒の健全育成にお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。

私は4月から弟子屈中学校に勤務しておりますが、本協議会の大きな役割を「本町の未来を担う子どもたち一人一人の能力を引き出すこと」ととらえたとき、この便りを通して、NHKで放送された「フルスイング」を視聴して感銘した、あの指導者の姿勢を表す3つの言葉「大きな

な耳」「小さな口」「優しい目」を紹介したいと思いました。

これは、どれも平凡なことであり、誰もが実践でき、しかも、さまざまな環境に通じるものと思います。子どもの健全育成を願い、担う私たち一人一人が、それぞれの立場で「大きな耳」「小さな口」「優しい目」を実践することにより、弟子屈町で育てた子が自ら何かをしようという意欲をなくしてしまふことなく、子どもが自分で自分の人生を歩んでいける力を身につけることができるものと考えています。

私は「大きな耳」を「受容」、「小さな口」を「期待を込めた声かけ」、「優しい目」を「懐の大ききで待つ」と解釈し、実践したいと考えています。今年も弟子屈町生徒指導連絡協議会の活動推進に深いご理解と心温まるご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 町内団体の取り組みを紹介 ～美留和小学校～

美留和小学校(榊勉校長)では全校児童が10人程度と少ないため、1年生から6年生まで児童会三役も含めた全員が、保体委員会と文化委員会に分かれて児童会活動をしています。

保体委員会は、毎週金曜日に実施している全校ゲーム集会の企画と運営、夏冬にそれぞれ季節の遊びを生かして実施するお楽しみ会の企画を中心に活動しています。今年も児童会三役も「もっとたくさん外で遊ぼう」という方針を出していて、委員会の活動にどう反映されるのか楽しみです。

文化委員会は、校内外の装飾や美化、2学期末のお楽しみ会の企画を中心に活動しています。自由な発想で、季節の物なども取り入れながら飾り物を作る活動のほか、校内外のごみ拾いも計画しています。



美留和駅舎の清掃の様子

先日は、JR美留和駅の清掃活動も行いました。子どもたち自身が、豊かな自然環境や地域とのつながりを感じられるような児童会活動を進めていきたいと思っています。

## ご意見を お寄せください

早いもので7月を迎え、少しずつ夏を感じる季節となってきました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

今回、各方面のご協力により無事に第4号が発行できたことを、この場をお借りして感謝いたします。

当協議会の理念である「町民が一体となって、児童・生徒の健全育成に関わっていく」ことに主眼を置き、今後も関係各団体からの情報発信や、町民の皆さんへの情報提供をしていきたいと考えています。

今後とも、協議会の活動にご意見やご助力をいただければ幸いです。弟子屈の子どもたちのためにも、町民の皆さんから積極的に事務局までご提案をいただけるとうれしい限りです。よろしく申し上げます。



## 釧路管内で 交通事故相次ぐ!!

4月から釧路管内で交通事故が続いています。5月には、1カ月間に4人が亡くなる死亡事故が発生してしまいました。

交通事故は他人事ではなく、いつでも起こりうる、私たちにとって身近な問題です。弟子屈の子どもたちには、普段から交通マナーを守り、常に思いやりとゆずり合いの心を持って生活していくよう、各学校で指導をしています。

もし、子どもたちが交通マナーを守らなかつたり、危険な行為をしたりしている様子が見られた場合には、その場でご指導いただきたいと思います。

地域全体で子どもたちを見守っていきけるよう、よろしく申し上げます。